



せきやっこ

健康で明るい子 進んで行動できる子 よく考える子

始業式の時、入学式の時、「あなたや」のお話をしました。「あいさつをしよう」「なかよくなろう」「たくましくなろう」「やくそくをまもろう」の「あなたや」を小学生の間に身につけてほしいと思っています。

学生の頃、お寿司屋さんでアルバイトをしたことがあります。お皿洗いが仕事の中心でしたが、奥の厨房からお店に聞こえる声で「いらっしゃい」と言うようにお店の大将(主人)に言われました。大将に「そんな奥から言っても聞こえませんかよ」と言うと、「聞こえるようにしっかり言え。店のみんながいらっしゃいと言って、奥の方からも聞こえてきたら、お客さんが気持ちいいやろ。」と答えてくれました。その後、お客さんに「奥からいらっしゃいと言うてるのはあんたか。」とほめていただいたこともありました。他のアルバイトをしても挨拶でほめられると少し自信がつかます。挨拶は人と人との潤滑剤のようなものかなとも思います。

関屋小学校でも元気な声で挨拶してくれる人がいます。どうしてもはずかしい人は黙礼(おじぎ)でもかまいません。地域や学校でしっかりできるようにチャレンジしてみましょう。

1年生を迎える会 5/2 (木)



6年生が1年生をリードして堂々と入場してくれました。普段より1年生のことを気遣ってくれる6年生、小学校では学習すること、学級で絆を深めていくこと、みんなと力を合わせて取り組むことを学んでいる1年生。それぞれの担任の先生方からその成長についてうれしい報告を受けています。

全学年からいろいろな出し物やプレゼント、温かい心をいただいた1年生の皆さん、これからも楽しく元気に登校してください。

避難訓練・引き渡し訓練・交通安全教室

5/9に地震を想定した避難訓練を行いました。「お・は・し・も」に注意し、頭を守って運動場に避難することができました。避難せよとの指示から4分30秒で全員がそろったことはすばらしく、お話も静かに聞くことができました。立派です。

5/11には参観の後で引き渡し訓練を行いました。放送が聞こえにくく、運動場へ保護者の皆様に集まってもらうことに時間がかかってしまいました。申し訳ありません。暑い中、待っていただきありがとうございました。今後、非常の際には、ミマモルメでお知らせしご案内いたしますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



5/15には、香芝署に来ていただき、交通安全教室(特に集団での歩き方)を開催しました。班長さんを先頭に道の歩き方、班旗の使い方、踏切や横断歩道の渡り方等を確認しました。校長の方から全校児童に集団登校の願いをしました。

- ① みんなでまとまって歩く。(班が離れると、不審者の連れ去りが心配であるから。事故に巻き込まれる可能性が高くなるから。そのためには、班長さんがスピードを考えて歩くとともに、班のメンバーも班長さんのスピードについていくこと。)
- ② 班長さんには歩き方以外に、班旗の見せ方(丸めていると車に気づかれにくい)ため、広げて担ぐように持つこと、横断歩道で迫ってくる車の方へ旗を出すこと)をお願いしました。

事故はいつ起きるか分かりません。交通安全についてせっかく学んだのですから、それをぜひ活かしていきましょうね。

通信等に写真を利用します。個人情報に留意して作成しますが、何かご心配なことがあれば担任へ連絡して下さるようお願いいたします。